

Die unterfertigten Bezirksrätinnen und Bezirksräte, Mitglieder der Kultur- und Benennungskommission Floridsdorf, stellen in ihrer Sitzung am 24. Oktober 2025 gemäß § 24 der Geschäftsordnung für Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 10. Dezember 2025 folgenden

Antrag

auf Benennung einer öffentlichen Verkehrsfläche nach den Gebrüdern Haas

Frau amtsführende Stadträtin Mag.a Veronica Kaup-Hasler möge die Benennung des Umkehrplatzes am Ende der Patriagasse (ggü. Prager Straße 268) in

„Gebrüder-Haas-Platz“

in die Wege leiten.

Begründung:

Aufgrund der Expansion der Firma Gebrüder Haas GmbH in ein neues Betriebsansiedelungsgebiet an der Prager Straße ist nach der Benennung der Aufschließungsstraße auch die Benennung des Umkehrplatzes notwendig.

Von der Wirtschaftsagentur Wien wird der Vorschlag unterstützt, eine Benennung zu wählen, die auf den Namen der Firma hinweist. Dies wäre für den weiteren Betriebserfolg des verdienten Floridsdorfer Unternehmens mit Sicherheit dienlich.